

Campo del Agua, El Regueiral y Las Valiñas



Le village de Campo del Agua, dans la municipalité de Villafranca del Bierzo, est connu pour ses pallozas. Il couvre également les espaces d'El Regueiral et de Las Valiñas. Il s'agit d'un ensemble d'architecture populaire d'une valeur unique, dont la construction la plus frappante est la palloza, coexiste avec d'autres constructions supplémentaires telles que des meules de foin, des écuries et des greniers. Campo del Agua est traditionnellement une ville de pallozas utilisée par les habitants de la région comme l'une des bases de leur système de vie transhumant. En automne, ses habitants ont déménagé pour passer l'hiver dans la ville voisine d'Aira da Pedra et au printemps, ils sont revenus pour que le bétail ait les meilleurs pâturages et en même temps récupère les cultures agricoles. À Las Valiñas et El Regueiral, les constructions en granit et en paille prédominent également, elles sont situées juste sur la route qui monte à Campo del Agua.

Adresse

Villafranca del Bierzo. León.